

# BERITA TERBARU

## Babinsa Kodim Pasangkayu Bersama Warga Dusun Panca Marga Gelar Karya Bakti Bersihkan Parit

M Ali Akbar - [SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 1, 2024 - 12:05



Pasangkayu, - Babinsa Koramil-03 Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Pasong, memimpin langsung kegiatan karya bakti pembersihan parit di Dusun Panca Marga, Desa Bulumario, Kecamatan Sarudu, Kabupaten Pasangkayu. Didampingi oleh Ketua RT Dusun Panca Marga, kegiatan ini melibatkan partisipasi aktif warga setempat.

Kamis (1/8/2024)



Kegiatan pembersihan parit ini bertujuan untuk mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit yang diakibatkan oleh bersarangnya nyamuk. Pembersihan parit menjadi langkah preventif untuk mencegah genangan air yang dapat menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk penyebab penyakit seperti demam berdarah.

Serda Pasong menyampaikan bahwa kerja bakti ini merupakan bagian dari upaya bersama antara TNI dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan aman. "Keterlibatan masyarakat sangat penting dalam kegiatan ini. Kami berharap dengan kerja bakti ini, kita dapat mengurangi risiko banjir dan mencegah penyebaran penyakit," ujar Serda Pasong.

Ketua RT Dusun Panca Marga juga mengapresiasi inisiatif dari Babinsa dan antusiasme warga yang turut serta dalam kegiatan ini. "Kerja sama yang baik antara Babinsa dan warga sangat membantu dalam menjaga kebersihan lingkungan. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi rutinitas," tuturnya.

Warga Dusun Panca Marga pun menyambut baik kegiatan ini. Mereka berharap dengan adanya kerja bakti rutin, lingkungan mereka akan semakin bersih dan nyaman, serta risiko penyakit akibat nyamuk dapat diminimalisir.

Kegiatan karya bakti ini menunjukkan sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga dan merawat lingkungan. Dengan semangat gotong royong, Babinsa Koramil-03 Baras bersama warga Dusun Panca Marga berkomitmen untuk terus bekerja sama demi menciptakan lingkungan yang lebih baik.